
 

10月 6日（火）6時間目、中学 1年生から 3年生が集まり、生徒総会が行われました。生徒会副

会長が議長、司会進行を務め、保健環境委員会、図書委員会、生徒会（役員会）から活動報告が行

われ、活動目標と計画に対する質疑応答がありました。 

 最後に校長先生から「責任ある仕事では馴れ合いでなく、意見を必ず言葉で伝えることの大切さ」

を教わりました。そして委嘱状を各委員会委員長が代表して受け取りました。掲げた活動目標を達

成し、よりよい学校をつくっていくために後期の活動にも責任をもって取り組んでいきます。 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

               

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


